



Reinicia sesión para discutir reforma judicial en sede alterna

Luego de que se atendieron reclamos del Partido Acción Nacional, que demandó el ingreso de todos sus diputados a la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados reinició los trabajos de la sesión ordinaria para aprobar la reforma al Poder Judicial Federal tras un receso de 30 minutos.



A pesar de la postura de Morena en contra, el presidente en turno de la cámara, Sergio Gutiérrez Luna, concedió el receso para permitir el ingreso del panismo al deportivo, que también es bloqueado por trabajadores del Poder Judicial y estudiantes de derecho, y que es custodiado por decenas de policías de la Ciudad de México.

“Las dificultades las tenemos todos los grupos parlamentarios”, objetó Leonel Godoy (Morena), en referencia a que los legisladores no cuentan con comida, están sentados en sillas plegables, que no existen suficientes contactos para recargar los teléfonos móviles ni Wifi.

La sesión comenzó con la lectura del acuerdo que habilita al deportivo como sede alterna.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/09/03/politica/reinicia-sesion-para-discutir-reforma-judicial-en-sede-alterna-1145>